



A la opinión pública **COMUNICAMOS:**

Que junto con otras organizaciones de sociedad civil y de la academia, constituimos la Plataforma Ciudadana Electoral (PCE), con el objetivo de impulsar la reforma integral del sistema electoral salvadoreño.

Por decisión institucional, desde inicios de junio de 2020 no pertenecemos más a la PCE, ya que presentamos nuestra renuncia de forma irrevocable. No dudamos que la PCE fue un valioso y legítimo esfuerzo ciudadano en favor de nuestra democracia.

Pese a lo anterior, recalcamos nuestro interés de sumarnos y aportar en cualquier otro esfuerzo ciudadano que comparta nuestros valores y contribuya a mejorar nuestra democracia.

San Salvador, 19 de junio de 2020.